

WINTER CALL 2026

**UBGRS Mobilité internationale /  
International Mobility**

**Appel à candidatures  
*Call for applications***

<h2>Cadre général</h2> <p>Le présent appel est ouvert à l'ensemble des champs scientifiques des écoles doctorales de l'université de Bordeaux (UB), et s'adresse aux doctorantes et doctorants souhaitant déposer un projet de <b>séjour de recherche à l'étranger</b> favorisant l'internationalisation de leur doctorat.</p> <p>Ce programme vise à accompagner des projets d'internationalisation s'inscrivant dans le cadre d'un projet professionnel avec l'objectif de :</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Favoriser la mobilité des jeunes chercheurs dans des espaces scientifiques et culturels différents et promouvoir l'ouverture internationale dans leur projet de carrière,</li> <li>• Développer les coopérations scientifiques entre équipes de recherche des universités de Bordeaux et internationales et encourager ainsi la création de réseaux internationaux de recherche.</li> </ul>	<h2>Context</h2> <p>This call is open to all the scientific fields of the University of Bordeaux's (UB) doctoral schools, and is addressed to doctoral candidates wishing to submit a <b>research stay</b> project supporting the internationalization of their doctoral studies.</p> <p>This program aims to support internationalization projects part of a career plan, with the following objectives:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• To encourage the mobility of young researchers in various scientific and cultural contexts and to promote international openness in their career plan,</li> <li>• To develop scientific cooperation between research teams from both Bordeaux and other international universities and thus encourage the creation of international research networks.</li> </ul>
<h2>Projet de mobilité</h2> <ul style="list-style-type: none"> <li>- <b>Séjour de recherche</b> dans une université ou institution étrangère en cohérence avec le projet doctoral et le parcours professionnel envisagé</li> <li>- <b>Durée</b> : entre 2 et 12 mois</li> <li>- <b>Démarrage du projet</b> : Possible à compter du <b>1er mai 2026 et avant le 30 novembre 2026</b>. Si votre <u>départ</u> est prévu après cette date, un nouvel appel à candidature ouvrira en juin 2026.</li> <li>- <b>Collaboration</b> : le projet doit faire état d'une intégration forte dans l'équipe d'accueil, et présenter des perspectives de collaboration scientifique entre les deux équipes encadrant la doctorante ou le doctorant au-delà du projet doctoral.</li> </ul>	<h2>Mobility project</h2> <ul style="list-style-type: none"> <li>- <b>Research stay</b> at an international university in line with the doctoral project and the foreseen career path</li> <li>- <b>Duration:</b> 2 to 12 months</li> <li>- <b>Start of the project:</b> From <b>May 1<sup>st</sup>, 2026 and prior November 30, 2026</b>. If your project is expected to <u>start</u> after this date, another call for application will open in June 2026.</li> <li>- <b>Collaboration:</b> the project must demonstrate strong integration into the host team, and present prospects for scientific collaboration between the two teams supervising the doctoral student beyond the doctoral project.</li> </ul>
<h2>Critères d'éligibilité</h2> <p>Les candidates et candidats doivent :</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- être régulièrement inscrit en doctorat à UB au cours de l'année 2025-2026 (au moment du dépôt de la candidature <u>et</u> pour 2026-2027 durant toute la période de mobilité)</li> <li>- avoir l'autorisation de sa direction de thèse et de son unité de recherche à UB</li> <li>- avoir l'autorisation d'accès à l'unité de recherche de l'institution partenaire</li> </ul>	<h2>Eligibility requirements</h2> <p>Applicants must:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- be enrolled in a doctoral program at UB for the academic year 2025-2026 (when submitting the application <u>and</u> in 2026-2027 for the entire duration of the mobility)</li> <li>- obtain the authorization from the thesis supervisor and the research unit at UB</li> <li>- obtain the authorization to join the host research unit</li> </ul>

<ul style="list-style-type: none"> <li>- s'assurer des conditions d'entrée et d'obtention du permis de séjour / d'une autorisation de travail dans le pays d'accueil le cas échéant</li> <li>- s'assurer des conditions sanitaires dans le pays de mobilité et des conditions de voyage (départ et retour)</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- make sure to comply with entry and residence conditions/work permit in the host country</li> <li>- make sure to comply with the travel requirements (to and from) the country of destination</li> </ul>
<p style="text-align: center;"></p> <p>Les projets de mobilités se limitant à la phase finale de rédaction de la thèse ne sont pas éligibles.</p> <p>Les mobilités vers le pays de nationalité ne seront pas considérées prioritaires.</p> <p>Une doctorante ou un doctorant ayant déjà déposé un projet lors d'un précédent appel et qui n'aurait pas été retenu peut déposer une nouvelle demande 1 fois, sous conditions d'améliorations</p> <p>Les candidatures incomplètes ou ne répondant pas aux critères d'éligibilité ne seront pas évaluées.</p>	<p style="text-align: center;"></p> <p>Mobility projects strictly limited to the writing of the thesis are not eligible.</p> <p>Mobility projects towards the candidate's country of nationality will not be considered a priority.</p> <p>A doctoral student whose application was refused in a previous call can submit another application once, provided that there is an improvement</p> <p>Incomplete applications or applications that do not meet the eligibility criteria will not be evaluated.</p>
<p><b>Cumul de financements :</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Une doctorante ou un doctorant ne pourra cumuler plusieurs bourses financées par l'université de Bordeaux pour un même projet de mobilité (financement de l'école doctorale, Fulbright, etc.). L'obtention d'une bourse Fulbright, école doctorale, etc. entraînera automatiquement l'inéligibilité de la candidature dans le cadre de cet appel</li> </ul> <p><b>Les autres aides perçues sur la même période doivent être déclarées (ex : participation de l'unité de recherche, etc.).</b> Il vous appartient de vous renseigner préalablement sur les conditions de cumul auprès des financeurs.</p>	<p><b>Cumulative Funding:</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- A doctoral student who has already been granted a financial mobility support by the University of Bordeaux cannot be granted a support in this call for the same project (doctoral school, Fulbright, etc.). It will automatically render his/her application ineligible for this call.</li> </ul> <p><b>Any other financial support received over the same period must be declared (eg. Funding from the research unit).</b> It is up to the candidate to learn about each funding conditions prior application.</p>
<p><b>Critères de sélection</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Excellence scientifique de la candidate ou du candidat, du laboratoire de rattachement, et de l'environnement d'accueil</li> <li>- Pertinence du séjour de recherche dans le projet scientifique et professionnel de la candidate ou du candidat</li> </ul>	<p><b>Evaluation criteria</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Scientific and academic excellence of the candidate, their project and the host structure</li> <li>- Relevance of the international mobility project for the candidate's scientific and professional career</li> </ul>
<p><b>Procédure de sélection</b></p> <p>Le collège des écoles doctorales de l'université de Bordeaux coordonne l'appel à candidatures et est responsable de l'instruction des dossiers reçus.</p>	<p><b>Selection process</b></p> <p>The UB Graduate Research School coordinates this call and is responsible for the administrative processing of the applications.</p>

<p>Les écoles doctorales évaluent et classent ensuite les candidatures éligibles en fonction de leur qualité et pertinence au regard des critères ci-dessus.</p> <p>La sélection des lauréates et lauréats a lieu en conseil plénier du CED, sur la base d'un interclassement.</p> <p>Les lauréates et lauréats sont informés par une notification d'attribution indiquant la somme attribuée et la durée du séjour.</p> <p>L'université de Bordeaux et le collège des écoles doctorales se réservent le droit de communiquer les informations soumises dans le cadre de cet appel et de publier sur leurs sites web et réseaux les noms, prénoms, établissements d'origine, d'accueil et le titre de thèse des lauréates et lauréats de la bourse.</p>	<p>Doctoral schools then evaluate and rank the applications declared eligible according to their quality and relevance to the above criteria.</p> <p>The Graduate Research School Council then deliberates on a list of grantees.</p> <p>Grantees are informed through a notification stating the granted amount and the duration of the project.</p> <p>The University of Bordeaux and the Graduate Research School reserve the right to publish on their website and social networks the name, origin-and host-institution, and the PhD project of the awardees.</p>																
<h3>Modalités de financement</h3> <p>Le soutien attribué comprend une <b>aide mensuelle</b> pour le séjour et un <b>forfait voyage</b> pour la prise en charge du titre de transport A/R au départ de Bordeaux qui sont versés à titre personnel directement aux doctorantes et doctorants.</p> <p>Le forfait voyage sera versé uniquement <b>sous réserve que le transport ait été aux frais de la lauréate ou du lauréat. Si le billet d'avion a été pris en charge par l'unité de recherche ou un tiers, le forfait voyage ne saurait être versé.</b></p> <p>Cette aide n'est pas renouvelable.</p> <p>Elle est calculée selon les barèmes suivants :</p>	<h3>Funding terms</h3> <p>The awarded support includes a <b>monthly support</b> for the stay and a <b>travel grant</b> to cover the cost of the round-trip ticket from Bordeaux which are given directly to the PhD student.</p> <p>The travel grant can be attributed solely <b>when transportation has been paid by the PhD student. If transportation costs are covered by the research unit or a third party, the travel grant will not be paid.</b></p> <p>This financial support is not renewable.</p> <p>The amount is calculated according to the following scales:</p>																
<table border="1" style="width: 100%; border-collapse: collapse;"> <thead> <tr> <th colspan="2" style="text-align: center; background-color: #0070C0; color: white;">Aide au séjour mensuelle</th> </tr> </thead> <tbody> <tr> <td style="padding: 5px;"><b>Groupe A :</b> <b>Europe</b> (Autriche, Danemark, Finlande, Irlande, Islande, Liechtenstein, Monaco, Norvège, Royaume-Uni, Suède, Suisse)</td> <td style="padding: 5px; text-align: center;"><b>850€</b></td> </tr> <tr> <td style="padding: 5px;"><b>Afrique</b> (Afrique du Sud) <b>Amériques</b> (USA, Canada) <b>Asie</b> (Corée du Sud, Japon, Singapour) et <b>Océanie</b></td> <td style="padding: 5px;"></td> </tr> <tr> <td style="padding: 5px;"><b>Groupe B :</b> Tous les autres pays non cités ci-dessus</td> <td style="padding: 5px; text-align: center;"><b>650€</b></td> </tr> </tbody> </table>	Aide au séjour mensuelle		<b>Groupe A :</b> <b>Europe</b> (Autriche, Danemark, Finlande, Irlande, Islande, Liechtenstein, Monaco, Norvège, Royaume-Uni, Suède, Suisse)	<b>850€</b>	<b>Afrique</b> (Afrique du Sud) <b>Amériques</b> (USA, Canada) <b>Asie</b> (Corée du Sud, Japon, Singapour) et <b>Océanie</b>		<b>Groupe B :</b> Tous les autres pays non cités ci-dessus	<b>650€</b>	<table border="1" style="width: 100%; border-collapse: collapse;"> <thead> <tr> <th colspan="2" style="text-align: center; background-color: #0070C0; color: white;">Monthly support</th> </tr> </thead> <tbody> <tr> <td style="padding: 5px;"><b>Group A:</b> <b>Europe</b> (Austria, Denmark, Finland, Ireland, Iceland, Liechtenstein, Monaco, Norway, United Kingdom, Sweden, Switzerland)</td> <td style="padding: 5px; text-align: center;"><b>850€</b></td> </tr> <tr> <td style="padding: 5px;"><b>Africa</b> (South Africa) <b>Americas</b> (USA, Canada) <b>Asia</b> (South Korea, Japan, Singapore) and <b>Oceania</b></td> <td style="padding: 5px;"></td> </tr> <tr> <td style="padding: 5px;"><b>Group B:</b> All other countries non listed above</td> <td style="padding: 5px; text-align: center;"><b>650€</b></td> </tr> </tbody> </table>	Monthly support		<b>Group A:</b> <b>Europe</b> (Austria, Denmark, Finland, Ireland, Iceland, Liechtenstein, Monaco, Norway, United Kingdom, Sweden, Switzerland)	<b>850€</b>	<b>Africa</b> (South Africa) <b>Americas</b> (USA, Canada) <b>Asia</b> (South Korea, Japan, Singapore) and <b>Oceania</b>		<b>Group B:</b> All other countries non listed above	<b>650€</b>
Aide au séjour mensuelle																	
<b>Groupe A :</b> <b>Europe</b> (Autriche, Danemark, Finlande, Irlande, Islande, Liechtenstein, Monaco, Norvège, Royaume-Uni, Suède, Suisse)	<b>850€</b>																
<b>Afrique</b> (Afrique du Sud) <b>Amériques</b> (USA, Canada) <b>Asie</b> (Corée du Sud, Japon, Singapour) et <b>Océanie</b>																	
<b>Groupe B :</b> Tous les autres pays non cités ci-dessus	<b>650€</b>																
Monthly support																	
<b>Group A:</b> <b>Europe</b> (Austria, Denmark, Finland, Ireland, Iceland, Liechtenstein, Monaco, Norway, United Kingdom, Sweden, Switzerland)	<b>850€</b>																
<b>Africa</b> (South Africa) <b>Americas</b> (USA, Canada) <b>Asia</b> (South Korea, Japan, Singapore) and <b>Oceania</b>																	
<b>Group B:</b> All other countries non listed above	<b>650€</b>																

Forfait voyage		Travel grant	
Europe	<b>300€</b> + Bonus éco <b>250€</b> (voyage en train ou bus)	Europe	<b>300€</b> + Bonus éco <b>250€</b> (voyage en train ou bus)
Hors Europe	<b>900€</b>	Outside Europe	<b>900€</b>
Amérique du Sud Asie (Corée du Sud, Japon, Taiwan) Océanie Polynésie (non FR)	<b>1 500€</b>	South America Asia (South Korea, Japan, Taiwan) Oceania Polynesia (non FR)	<b>1 500€</b>
<p>Le soutien proposé est accordé pour participer au surcoût engendré par le projet d'internationalisation de la formation doctorale et du projet professionnel de la doctorante ou du doctorant et <b>n'a pas vocation à couvrir l'intégralité des dépenses</b> liées à ce projet de mobilité.</p> <p>Les doctorantes et doctorants en cotutelle devront préciser le cas échéant, toute contribution financière de l'institution d'accueil au projet de mobilité.</p> <p>Enfin, les candidates et candidats sont invités à se renseigner préalablement à la demande de soutien sur le coût de la vie dans le pays d'accueil et prendre toutes les dispositions nécessaires à la préparation de leur séjour.</p>	<p>The awarded support is granted in order to contribute to the additional cost of the internationalization project, as part of the student's doctoral training and professional career plan, and <b>may not cover the whole mobility period and costs</b>.</p> <p>Doctoral students in a cotutelle program: any contribution given by the host institution for the mobility project must be mentioned.</p> <p>Finally, applicants are invited to inquire about the cost of living in the host country before submitting their application, so they can take the necessary steps to prepare their stay.</p>		
<h3>Modalités de dépôt des candidatures</h3> <p>La candidature devra impérativement comprendre les pièces suivantes <b>au format PDF</b> :</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>▶ Le dossier de candidature détaillé comprenant une description en français ou en anglais des objectifs de recherche, de l'intérêt du projet international envisagé et son inscription dans le projet professionnel</li> <li>▶ Le CV de la doctorante ou du doctorant</li> <li>▶ Une lettre de soutien de la direction de thèse à UB</li> <li>▶ Une lettre de soutien d'un membre de l'équipe d'accueil de l'université partenaire, qui devra attester de l'invitation et des dates de la période d'accueil</li> </ul> <p>Les candidatures doivent être <b>exclusivement</b> déposées sur l'espace personnel ADUM avant le <b>6 février 2026 à 23h59</b> (GMT Paris).</p>	<h3>Application process</h3> <p>The application must contain the following supporting documents <b>in PDF format</b>:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>▶ The application file containing a description (in French or in English) of the research goals, as well as the advantages of the foreseen international project and its relevance to the career plan</li> <li>▶ The doctoral student curriculum</li> <li>▶ A supporting letter from the supervisor(s)</li> <li>▶ A supporting invitation letter from a member of the partner university's welcoming team. This letter must also state the dates of the hosting period.</li> </ul> <p>Applications must <b>strictly</b> be submitted on ADUM until <b>February 6, 2026, 11:59pm</b> (GMT Paris).</p>		

internationalisation.doctorat@u-bordeaux.fr  
05 40 00 24 65